
令和６年度 第１回 浜松市立北浜小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和６年４月２３日（火）１０時００分から１１時３０分まで 

２ 開催場所  浜松市立北浜小学校 ほっとルーム（会議室） 

３ 出席委員  鈴木 澄子、秋山 順一、齋藤 千朝、熊谷 三郎、鈴木 崇之 

４ 欠席委員  なし 

５ 学 校  伊藤 公美子（校長）、定盛 俊孝（教頭）、常名 剛司（教務主任） 

古橋 佳代（CSディレクター） 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 会議録作成者  ＣＳディレクター 古橋 佳代 

 

８ 議長の選出 

司会者の教頭より、議長の選出について委員に意見を求めたところ、本日は熊谷委員が務める

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

９ 協 議 事 項 

（１） 令和６年度学校運営基本方針 

（２） いじめ防止等のための基本的な方針について 

（３） 「夢育やらまいか事業に対する意見書」について 

 

10 会 議 記 録 

司会者より委員総数５人のうち４人出席（途中より1名参加）があり、過半数に達しているた

め、会議が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）令和６年度学校運営方針について 

  議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員 

からは以下の発言があった。 

・みんなで共有することが大切である。一緒に頑張っていくことが、学校運営方針を承認した

ということにもなる。学級目標を決めて終わりにならないように、目標達成に繋げていくた

めには、先生や子供たちが目指す子供像を思い描き、学級目標を基本に活動することが大切

である。                                （熊谷委員） 

・旗振り中、子供たちの様子を見ていると朝よりも帰りの方が余裕がある。子供なりに頑張っ

ている姿がうかがえる。今年度も校外学習の引率など、できることは協力していきたい。 

                                   （秋山委員） 



・昔の学校の雰囲気と違い、校内が静かに感じる。先生方の子供に対しての気遣いを感じる。 

校外学習など子供たちが地域を知ることは大切だ。           （鈴木澄子委員）                                     

・これから先生方の負担軽減のため、学校での部活動が徐々になくなっていく方向に進んでい

く。地域の方にも、ご理解していただきたいと思う。また、日々の子供たちの様子を学校の

ブログで紹介しているため、1日1回はクリックしていただけるとありがたい。  （校長） 

 

 協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

 議長の指示により、教頭より別紙資料に基づき、いじめ防止基本方針について説明があり、委

員からは以下の発言があった。 

・生徒指導はスピード勝負であり、いじめ問題が発生したら即座に必ず２人以上で聞き取りを

し、必要ならば家庭訪問している。                      （教頭） 

・先生方にはいじめ行為に対して早期発見していただき、保護者からの問い合わせがあった場

合には、確認事項を正確に報告して欲しい。              （鈴木崇之委員） 

・いじめアンケート調査について、タブレットを使用し行われているため、低学年にも理解で

きるようにこれからも慎重に行う必要がある。              （齋藤委員） 

・今のところ大きな出来事はないという報告があり、物事が大事にならないうちに対応してく

ださっていることはありがたい。                     （熊谷委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）「夢育やらまいか事業に対する意見書」について 

 議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき「夢育やらまいか事業に対する意見書」につい

て説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

  司会から、次回会議は令和６年７月５日（金）午後２時００分から北浜小ほっとルーム 

（会議室）で開催する旨の報告があった。 

 

 

 


